

WELTSPRACHE SPANISCH



Spanisch wird von 600 Millionen Menschen weltweit als Muttersprache oder als Zweitsprache gesprochen und belegt somit Platz 4 der am häufigsten gesprochenen Sprachen hinter Englisch, Mandarin und Hindi.

Da die beiden letztgenannten Sprachen in regional abgrenzbaren Gebieten gesprochen werden, kann man sagen, dass Spanisch die zweitwichtigste Weltsprache der internationalen Kommunikation nach Englisch ist.

Spanisch ist die Amtssprache von 24 Ländern wie z.B. Spanien, Venezuela, Kolumbien, Argentinien oder Chile und ist eine der wichtigsten Verhandlungssprachen der Vereinten Nationen.

Bei Jugendlichen aus aller Welt ist die spanische Sprache aufgrund des großen Angebots an Musik aus Lateinamerika und Spanien sehr beliebt. Außerdem liegen viele bekannte Feriendestinationen in spanischsprachigen Ländern.

Aus den bereits genannten Gründen wird Spanisch auch an der BHAK Wien 22 unterrichtet und ist bei den Schülerinnen und Schülern sehr beliebt.



Das Zielniveau B1 nach den Standards des Gemeinsamen Europäischen Referenzrahmens für Sprachen (GERS) ermöglicht es den Lernenden nach Abschluss der Schule, mit Spanischsprechern aus aller Welt kommunizieren zu können.

Im Unterricht kommen verschiedene und abwechslungsreiche Methoden zum Einsatz, um in einem motivierenden Umfeld die Sprachkompetenz nachhaltig aufbauen zu können.

Die im vierten Jahrgang durchgeführten Sprachreisen nach Spanien mit Destinationen wie zum Beispiel Barcelona, Tarragona, Málaga, Valencia oder Alicante sollen es den Lernenden ermöglichen, praxisnah die spanische Sprache anzuwenden, die Kultur der spanischsprachigen Welt näher kennenzulernen und in einem einwöchigen Intensivkurs ihre Kenntnisse weiter zu vertiefen, damit sie für ihren Abschluss oder auch den optionalen Antritt bei der schriftlichen oder mündlichen Reifeprüfung optimal vorbereitet sind und auch in Zukunft mit den Spanischsprechenden dieser Welt kommunizieren können.

Kontakt: Prof. Robert Riegler

